

<b>ANTRAG</b>  Stefan Schwehn und die SPD/Bürgerliste-Ortschaftsratsfraktion Hohenwettersbach  vom 26.09.2019	Gremium:  Termin: Vorlage Nr.: TOP:	<b>Ortschaftsrat Hohenwettersbach</b>  <b>23.10.2019</b> <b>03</b> <b>04</b>  <b>öffentlich</b>
<b>a) Tempolimit Batzenhofweg</b> <b>b) Anbringen eines Verkehrsspiegels im Kurvenbereich der Pappelallee</b>		

**Antrag:**

Die SPD/Bürgerliste-Ortschaftsratsfraktion beantragt

- a) die Prüfung der Möglichkeit einer verkehrsrechtlichen Beschilderung (Tempobegrenzung auf Schrittgeschwindigkeit oder 20 km/h) des Batzenhofweg (Zufahrt Golfplatz von Hohenwettersbach)
- b) das Anbringen eines Verkehrsspiegels im Kurvenbereich der Pappelallee (Am Thomashäusle/Ochsenstraße, siehe Bild)

**Begründung:**

Der Batzenhofweg ist ein von Spaziergängern, Joggern und Fahrradfahrern seit jeher rege genutzter Weg. Im Zuge der Aufnahme des Golfplatzbetriebes ist es nun zu ebenso regem Autoverkehr gekommen. Schnell fahrende Autos werden von anderen Verkehrsteilnehmern nicht nur als Bedrohung wahrgenommen und stellen auch objektiv eine Gefahr dar, es kommt hier aufgrund des Untergrundes bei Trockenheit auch zu erheblicher und anhaltender Staubbelastung. Es liegt hier ein geteilter Verkehrsraum vor, alle Verkehrsteilnehmer sind gleichberechtigt. Auch wenn es sich bei der Golfplatz-Zufahrt um einen Privatweg handelt, ist er doch für die Öffentlichkeit freigegeben (das soll auch so bleiben).

Eine Geschwindigkeitsbegrenzung kann das Gefahren- und Konfliktpotenzial deutlich entschärfen.

Im Bereich der Pappelallee besteht eine hohe Unfallgefahr insbesondere in der scharfen Kurve (Am Thomashäusle/Ochsenstraße) vor dem Batzenhof (s. Bild). Dieser Bereich ist von beiden Fahrtrichtungen nicht einsehbar, ein schnell herannahender Pkw ist z.B. für einen Fahrradfahrer aus der Gegenrichtung nicht erkennbar. Durch einen Verkehrsspiegel könnte hier Abhilfe geschaffen werden.

Stefan Schwehn  
Fraktionsvorsitzender

